
…enjoy your flight!

Pack right…

Tips for Travellers

…et profitez de votre vol !

Faites bien vos bagages…

Dépliant de conseils

Tips for Travellers

For more information on how to pack for your next trip, 
visit our website at www.catsa-acsta.gc.ca 

or call 1-888-294-2202.

1. Avoid the rush, arrive early!

2. Pack carefully! Certain items are not permitted in your carry-on baggage, 
such as  toy weapons or sharp and penetrating objects, like scissors and 
knives. 

3. Ensure your medication is properly labeled and placed in your carry-on 
baggage.

4. Alcoholic beverages must be in their original container with commercial 
seal intact. Alcoholic beverages in non-retail packaging (such as 
homemade wine) are not permitted in carry-on baggage.

5. Pack all camera film in your carry-on baggage.  Camera film under 800 
ASA/ISO will not be damaged by equipment at the pre-board screening 
checkpoint. 

6. Dress appropriately for travel and avoid wearing metal objects that could 
trigger the alarm.

7. Flammable items (ie. lighter fluid) and most aerosols are considered 
dangerous goods and are not permitted in carry-on and checked baggage.

8. It is recommended you pack all food products in your carry-on baggage.

9. Electronic devices such as portable computers may be screened using 
special screening equipment. This procedure will not harm your 
electronic devices.

10. Please advise screening officers of any special needs you may have.

Dépliant de conseils

1. Évitez la cohue, arrivez tôt!

2. Faites vos valises avec soin! Certains articles ne sont pas autorisés dans les 
bagages de cabine, comme les armes jouets ou les objets pointus et perforants, 
comme les ciseaux et les couteaux. 

3. Veillez à ce que vos médicaments soient étiquetés correctement et placez-les 
dans vos bagages de cabine.

4. Les boissons alcoolisées doivent être dans leur contenant d’origine et le sceau 
commercial doit être intact. Les boissons alcoolisées qui ne sont pas dans un 
emballage commercial (comme le vin maison) ne sont pas autorisées dans les 
bagages de cabine.

5. Placez toutes les pellicules photographiques dans vos bagages à main. Les 
pellicules photographiques de sensibilité inférieure à 800 ASA/ISO ne seront 
pas endommagées par l’équipement du point de contrôle de préembarquement. 

6. Portez des vêtements appropriés pour le voyage et évitez les accessoires de 
métal qui pourraient déclencher l’alarme.

7. Les articles inflammables (comme l’essence pour briquets) et la plupart des 
aérosols sont considérés comme des articles dangereux et sont interdits dans 
les bagages de cabine et les bagages enregistrés.

8. Il est recommandé de placer tous les produits alimentaires dans vos bagages 
de cabine.

9. Les appareils électroniques, comme les ordinateurs portables, peuvent être 
contrôlés au moyen d’un équipement spécial. Cette procédure n’endommagera 
pas vos appareils électroniques.

10. Veuillez informer les agents de contrôle de tout besoin particulier, le cas 
échéant.

For more information on how to pack for your next trip, 
visit our website at www.catsa-acsta.gc.ca 

or call 1-888-294-2202.


